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ATA Nº 13 – Ano: Dois mil e dezassete 

Sintese 
 ------- Aos vinte e um dias do mês de novembro de dois mil e dezassete, às catorze horas e trinta 
minutos, no Polo C da Escola Superior de Enfermagem de Coimbra (ESEnfC), reuniu ordinariamente o 
Conselho para a Qualidade e Avaliação (CQA). -------------------------------------------------------------------------  
 ------- Presentes:  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Docentes: Professoras: Manuela Frederico, Elisabete Fonseca, Ana Paula Camarneiro e Isabel 
Mendes; Representante dos não docentes: Mário Santos; Representante dos discentes: Joana 
Henrique e o perito externo: Almerindo Afonso.  ----------------------------------------------------------------------  
 ------- Ordem de Trabalhos:  -------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Ponto Um: Avaliação do congresso; -------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Ponto dois: Ata da reunião com a professora Aida; -----------------------------------------------------------  
 ------- Ponto três: Avaliação institucional; --------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Ponto quatro: Outros assuntos. ------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Síntese dos diferentes pontos --------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- A equipa do CQA fez, na globalidade, uma avaliação muito positiva do “II Congresso 
Internacional Desafios da Qualidade em Instituições de Ensino: novos referenciais para a avaliação 
das organizações educativas”. No entanto cruzou essa avaliação pessoal com o relatório de avaliação 
produzido na sequência das avaliações realizadas pelos participantes e tirou algumas conclusões. -----  
 ------- A Senhora Professora Aida, convidada para a reunião, declinou o convite pois encontrava-se no 
estrangeiro, no entanto mostrou interesse em reunir-se com a equipa do CQA. Assim, a equipa 
tentou encontrar um dia que fosse o mais compatível possível entre os elementos do CQA. --------------  
 ------- A Professora Manuela informou os presentes que quando tinha agendado este ponto para ser 
discutido nesta reunião tinha tido esperança que entretanto tivesse chegado ao CQA alguma 
informação sobre a avaliação institucional. ----------------------------------------------------------------------------- 
 ------- Foi discutido o formato do relatório de autoavaliação, nomeadamente a integração ou não de 
análise critica/medidas de melhoria dos coordenadores. ------------------------------------------------------------  
---------Às dezassete horas, deu-se por encerrada a reunião  --------------------------------------------------------  
 


